

Se pide la fórmula Dawes para el pago de las deudas inter-aliadas a los EE. UU.

Líneas de conducción aéreas y subterráneas

Al estudio del Concejo está una terminante solicitud del Gerente de la Compañía Nacional Hidroeléctrica para que esta corporación decida acerca de la manera como se han de llevar las líneas de conducción en lo sucesivo, si aéreas o subterráneas. Conceptuamos que no hay nada más antiestético ni peligroso que los cables aéreos de conducción eléctrica, y sobre todo, en ciudades como la nuestra de calles angostas en donde la red de alambres forma una malla que además de afear la ciudad favorece las inducciones y hembras visto que ya ha habido varias víctimas por fulminaciones eléctricas, como la reciente de un trabajador del Hotel Washington.

Por qué el señor Ministro de Seguridad Pública no fué a Alajuela

De Alajuela nos dicen que es la justa la queja que se bordó al margen de la ausencia absoluta del elemento oficial en las Fiestas Centenarias de Alajuela, con respecto al señor Ruiz Arrieta, quien si no asistió fué por impedimento, de la serena postración en que lo tuvo una dolencia. Cuéntenos, por favor, la noticia que nos fué enviada de aquella ciudad y que hoy se explica satisfactoriamente.

Vecinos de El General piden que se mantenga el Agente de Policía

Un grupo de vecinos del distrito de El General se ha dirigido a la Gobernación de la provincia, pidiendo se mantenga en su puesto de Agente de Policía al señor Juvenal Venegas. El memorial en cuestión fue transcrito al señor Ministro de Gobernación.

Fusilamiento de un jefe rebelde mexicano.

CIUDAD DE MEXICO, 14. — El Mayor General Segovia de la Huerta, uno de los jefes de las fuerzas revolucionarias que fué capturado recientemente en el estado de Tabasco, fué fusilado después de seguirse el consejo de guerra, según informes recibidos por el Departamento de Guerra.

Amnistía

TIPLIS, 14. — El Comité Ejecutivo Central de la República de Georgia ha dado amnistía a los participantes en la reciente revolución contra el gobierno soviético de Georgia. Las sentencias de los que habían sido condenados a muerte han sido conmutadas por 10 años de prisión. A los que esperan ser juzgados o han huido del país se les dará plena amnistía siempre que dentro de quince días "expresen sinceros deseos de regresar a labores pacíficas y corren relaciones con toda persona o entidad hostil al gobierno de Georgia."

La crisis política italiana

ROMA, 14. — La oposición lanzó un manifiesto a la nación confirmando su decisión de no participar en la labor parlamentaria siempre que continúe la

SERVICIO DE CABLES DE "LA NOTICIA"

actual situación gubernamental que en lugar de mejorar más bien se agrava.

La representación de los EE. UU. en las fiestas del Perú.

WASHINGTON, 14. — El Departamento de Estado está estudiando la selección de representantes norteamericanos a la celebración del centenario de la batalla de Ayacucho que se efectuará en el Perú durante el mes de diciembre. El Departamento no da los nombres de aquellos que se tienen en consideración, pero en vista de lo próximas que

LA REVOLUCION DE HONDURAS

El General Ferrera sufre tres grandes derrotas

Se nos comunica de San Juan del Sur que el ejército de Tosta ha derrotado en tres diferentes lugares las fuerzas de Ferrera causándole muchas bajas y tomándole muy importantes elementos de guerra. El último combate libróse en el Rosario. Ferrera internóse en la montaña. Se cree que vaya en busca de la frontera salvadoreña. El Gobierno de Tosta mandó reforzar la plaza de Choloteca con 500 hombres más, a las ór-

CEREMONIA ORIGINAL PARA EL BAUTIZO DEL ZR-3

WASHINGTON, 15.—La señora del Presidente Coolidge ha sido designada madrina del dirigible ZR-3. El Secretario de Marina Wibour ha anunciado, que en lugar de la ceremonia tradicional de quebrar una botella de champagne, la esposa del Presidente libertará de una cesta una bandada de palomas blancas símbolo de la paz. El ZR-3 será bautizado con el nombre de "Los Angeles".

SE PIDE QUE LOS ESTADOS UNIDOS ADOPPTEN EL PLAN DAWES PARA EL PAGO DE LAS DEUDAS INTERALIADAS

NUEVA YORK, 15.—Roland Boyden, antiguo observador americano ante la Comisión de Reparaciones, en un discurso pronunciado ante la Academia de Ciencias Políticas, manifestó la urgencia de que el Presidente Coolidge adopte, para la satisfacción de las deudas interaliadas, los principios del Plan Dawes, de llenar las obligaciones por abonos.

No se ha cambiado el segundo premio

Aun no ha sido presentado al cobro ninguna fracción del número premiado en el sorteo del domingo pasado con el segundo premio. Parece que el mencionado número está muy fraccionado y que sus poseedores son personas en su mayoría de más o menos posibles.

Robo de ganado en San Isidro de Heredia

De un tiempo para acá se cometían en San Isidro de Heredia y sus distritos robos de ganado, que siempre quedaban en el misterio.

Ante la repetición continuada de aquel mal, la autoridad local dio cuenta de aquel suceso a la Dirección General de Detectives, la que envió dos expertos, quienes trabajando laboriosamente, descubrieron entiero de partes de ganado y como consecuencia de esto se descubrió uno de los autores del hecho y por éste un segundo autor, declarado por el primero.

los ladrones fueron puestos a la orden del Alcalde de lugar.

Distinguidas viajeras

Rumbo al Perú tomaron el tren de Limón esta mañana la señora doña Alicia Castro de Porras y su señora madre doña Ramoncita de Gutiérrez viuda de Castro.

En Panamá se unirá a ellas el Dr. don Belisario Porras, quien ha sido nombrado representante del Gobierno panameño en las fiestas con que la nación peruana ha dispuesto celebrar el centenario de Ayacucho.

Que lleven muy feliz viaje las distinguidas compatriotas.

LA NOTA VESPERTINA

El General Volio metió la pata hasta donde nacen secas. Por lo visto le dió envidia oír la elocuencia tribunicia de Ramrán y se jaló un discurso más largo que un real de tripas, haciéndole la corte al Tío Sam...

Un chusco que le oía desde la barra nos decía: lo que es el General por más que le eche maíz a la pava... no le dará el huevecillo de cual huevo se tratará?

Después de leer lo que dice hoy acerca de su viaje a Honduras don Ricardo Fernández Guardia, las gentes le preguntan al General Volio: Bueno viejito del organo, que hay del violín?

Pero el General, muy sonriente, responde: nada, fiato, estamos esperando a ver que dicen las inditas púberes para ver que contestamos.

Dijo el General que don Ricardo Fernández había entrado en Tegucigalpa, disfrazado, de noche y sorteando mil peligros por miedo a los revolucionarios. El General es un indiscreto: no dudamos que don Ricardo entrara así a Tegucigalpa, pero hay que recordar que eso, si sucedió, no fue por miedo a los revolucionarios sino, cosillas de la edad...

Debe uno pensar en que don Ricardo estaba entonces en pleno furor social, y eso exige que a veces se ande disfrazado, rondando por callejuela perdidas y a altas horas de la noche...

Pero indudablemente han resultado dos cosas: que el General tiene una fertilidad de ilusión que dejaría patético al mismo Dumas en caso de inventar manzanas y vainas de guerra y que don Ricardo entró a Tegucigalpa,

una clara mañana por la mañana, muy bien atendido, en santa paz y, como hombre elegante y pulcro, peinadito con "Stacomb."

Con lo que al General le ha pasado con don Ricardo Fernández se nos ha desacreditado como contador de cuentos; alguien que le oía contar los de los hermanos y el hermano Wilson nos decía: si ese cuento es como el de la entrada de don Ricardo a Tegucigalpa, mejor es que se lo cuente a Pierre, por que ese si arriesga a creerse.

El asunto del día ya no es el de los tratados sino el de la entrada a Tegucigalpa de don Ricardo Fernández Guardia: las opiniones están muy divididas. Unos dicen que el General está en lo cierto, y que don Ricardo entró en pleno bombardeo, cual

un nuevo Napoleón en el puente de Guatig. Pero el propio don Ricardo cuenta que fue una hermosa mañana, perfumada y llena de músicas. Como en la novela de Pablo y Virginia.

En fin, en esto cada uno de los dos contadores han mostrado su personalidad: para el General, la cosa tenía que ser trágica, con muertos, tiros, sangre, cañonazos, cahetes, la lechuga y el demonio entero; para don Ricardo, historiador y literato, la cosa tenía que ser suavecita, en mañana clara, con música, sol y alegría.

La cuestión es que es del color del cristal con que se mire.

La verdad es que este asunto

de la entrada en Tegucigalpa está más intrincado que aquellos de las inditas púberes.

Sino le preguntamos a Colón acerca de eso, no habrá, posiblemente quien nos lo diga a ciencia cierta.

A juzgar por el nuevo aspecto de las cosas, cualquier día el General nos cuenta que su famoso viaje a Nicaragua no fue como andan diciendo, a pelear al lado de Benjamín Zeledón contra los yanquis. Al contrario, a lo que el General fué, según algunas investigaciones, se redujo a llevarle unos confites a los soldados americanos que estaban en Managua.

Hoy apareció el evangelio XVI sobre los tratados de Washington de la nueva biblia

que se está jalando don Vicente. Al corrector de pruebas habrá que premiarle su heroicidad y su arrojo por la competente intruida que se ha dado leyendo semejante obra.

Dice una nota de un diario de hoy, que don Bernardo Marino le violó las mujeres del harem al sultán, es decir, la crónica titulada así, y publicada en un periódico mexicano.

¿Qué hay del violín, don Bernardo?

En una película que se anuncia titulada: La Ley del Justo. Esta película debe ser a propósito de la ley de don Justo, la del detalle escolar, que es la ley del justo, porque paga por el pecador.

LA NOTICIA

— DIARIO DE LA TARDE —

REDACTOR Y ADMINISTRADOR

MARIANO SOLORZANO G.

AGENTE GENERAL DE ANUNCIOS:

JORGE SAUREZ F.

APARTADO No. 977.

TELEFONO No. 134

SILUETAS DE LA HORA

Con un diputado tratadista

—Está usted por la aceptación de los tratados?

—Claro; en nada afectan a nuestra soberanía y son de una necesidad imprescindible puesto que ha llegado el momento de reconocer que no podemos seguir viviendo la vida del retiro, en una hora en que las naciones todas —aun las más poderosas— procuran hacer ensayos de cooperación mutua para resolver el gran problema de la paz universal.

—Sin embargo, la amarga historia de pasadas alianzas y convenios parece echar por tierra esas tendencias renovadoras.

—Ud. se refiere quizá a los tratados de 1907 y a las desavenencias con Nicaragua, pero aquellos eran otros tiempos y otros hombres. Ya hoy las cosas han cambiado mucho y sobre todo tenemos la influencia amistosa de la gran nación del Norte que es piedra angular de los nuevos pactos.

—Precisamente esa es quizá la mayor preocupación de los costarricenses, la actitud de política internacional que asume Estados Unidos y que sin dar nada todo lo abarca.

—Es un error pensar mal de una nación que ha sabido en todos los tiempos darnos muestras de la más sana y efectiva amistad. Por demás sería enumerarle los beneficios recibidos de mano de su justicia admirable. Ud. los conoce lo mismo que el país entero.

—Sí, pero en cambio pudieran habérnosla negado si el interés hubiera estado en hostilizarlos o crearnos dificultades internacionales.

—De suerte que Ud. no cree como los adversarios que las disputas con el Royal Bank y la compañía Amory Sons las promovieran y las ampararan los Estados Unidos por tratarse del leopardo inglés y mirando al través de las gafas tornasol de la doctrina Monroe?

—Ahí mi amigo esas son argucias de políticos adocenados. Pues ¿no ve Ud. que el mismo abogado del Royal Bank con todo y haber perdido la partida es tratadista furibundo? Eso le prueba que antes que abogado es costarricense y patriota y que el asunto se falló a favor de Costa Rica, es sencilla y llana-

mente porque el derecho nos asistía.

—Algunas personas desapa-sionadas y tan patriotas como los más patriotas son enemigos irreconciliables de los pactos por dos razones fundamentales. La primera, porque conceptúan que mientras Nicaragua esté intervenida de hecho y de derecho, no puede pactarse con ella y la segunda por no ser Estados Unidos parte contratante, sin embargo de tomar para ellos la parte más delicada como es la de hacer de policía interventor.

—Ambas cosas resultan baladíes desde el momento en que se tenga fe en la seriedad y sanas intenciones del Gobierno de Washington y sólo pueden ser recelos infundados de los antiamericanistas.

—De suerte que Ud. votará por los pactos exclusivamente basado en su admiración por la gran república del Norte?

—Más que por ello, por la fe que tengo en la figura política de don Ricardo Jiménez a quien conceptúo no sólo un patriota de verdad, sino además el más capacitado para juzgar de la trascendencia del paso que vamos a dar y como él nos lo pidió así, allá iremos sin temores con la fe del carbonero.

Preparándose para el verano

El equipo veraniego de football llamado "El Alacrán", se prepara con entusiasmo para la próxima temporada veraniega. Ya se reorganizó, de suerte que muy pronto volveremos a tener los simpáticos alacranes en plena actividad.

Registradores auxiliares

El Jefe Político del cantón de Puriscal se ha dirigido al Ministerio respectivo por medio de la Gobernación de la provincia, pidiéndole se sirva investir con el carácter de Registradores Auxiliares del Registro Civil, a los Agentes Principales de Policía de su jurisdicción.

Hotel PENSION-ITALIANA

Altos Delcore Aronne & Co.

Apartado 1217

Teléfono 679

Servicio de Restaurant el más acreditado por los platos exquisitos y su servicio a la carta.

JUEVES Y DOMINGO

Comida - Concierto con menú especial

Servicio a domicilio

ALBUM

— DE —

"LA NOTICIA"



Srta. Clemencia Argüello Benilla

En la blancura lílial de tu rostro encantador, brillan con raro esplendor tus ojos, y el ideal en tus labios de coral dejó una gracia tan fina, que al mirarte se adivina en tu belleza admirada quizá el alma aprisionada de una princesa oriental.

El asunto de un kiosco en Guadalupe

El domingo se pretendió inaugurar en la ciudad de Guadalupe los trabajos de construcción de un kiosco, pero un grupo de vecinos y deportistas se opuso, por cuanto el lugar escogido no lo consideraban adecuado.

El señor jefe político que es persona cuerda, considerando que tanto unos como otros tienen razones que exponer acordó que en la sesión municipal de esta noche expongan sus argumentos unos y otros y armonizados los pareceres, se construya el kiosco en un lugar escogido por todos.

Todos están acordes en la construcción del kiosco, que es obra de ornato, pero los deportistas pretenden que se les perjudique lo menos posible y a esta justa pretensión no puede imponerse el criterio cerrado de cuatro conservadores.

Ojalá el conflicto se solucione bien para todos.

Don Justo no transige

La Junta de Educación tuvo sesión anoche.

Trató de sus diversas gestiones para aumentar el número de edificios escolares y de los fondos que para ello cuentan, con el fin de dar mayor amplitud para que no se quede con el beneficio de la escuela algo más del 50 por ciento de la población infantil, que, según cálculos demográficos deja de asistir a escuelas por no ser suficiente el número de ellas.

Hablando del detalle escolar, don Justo manifestó que rechazaba la propuesta que le fue hecha por los trabajadores en la última sesión celebrada en la Federal y que como cuenta con el apoyo del Gobierno, tan pronto como el detalle esté aprobado por el Secretario de Gobernación, hará cumplir la ley con todo rigor.

Tendremos corridas de toros

El último domingo de este mes se inaugurará la plaza de toros que se construye en esta ciudad. Tendremos pronto la alegría de la fiesta española en la temporada de verano que se inicia. a afición taurina debe estar de plácemes.

Si Ud. tiene cualquier trabajo en flores que hacer, encárguelos enseguida a

Rafael Marín & Hnos.

la Jardinería artística preferida por

la sociedad josefina.

— Tel. 630

SILUETAS DE LA HORA

Con un diputado antitratadista

—Es Ud. de los que por disciplina votarán por la aprobación de los pactos?

—No mi amigo, ni soy jinetista, ni aún habiéndolo sido soy carne de rebaño. Tampoco creo que sean muchos los compañeros que lo sean por esa razón.

El señor Jiménez ha tocado llamada a los suyos y hasta quiso cerrarnos las esclusas a nosotros no por lo que signifiquen los tratados en sí como ventajas de orden internacional para el país, sino porque su condición de Jefe de la Nación, le obliga a ver las cosas bajo aspectos varios y en el primer instante que vió fue el fantasma de sus luchas pasadas como diputado y ciudadano y el peligro en que le colocaban en la hora presente. De allí su actitud tocando a generala. Después, su actitud tenía que ser la que ha optado, dado su orgullo inconfesable y la convicción, también inconfesable, de que lo que él no acepta por bueno, lo aceptarán otros como mejor, tales son las circunstancias del momento y el estado lastimoso de nuestros políticos. El señor Jiménez nada nos ha dicho de las ventajas que puedan traer esos pactos y eso prueba que él no cree en ellas; pero como el General Votillo, los traga como droga para un agonizante.

Posiblemente nosotros perdamos la partida porque como somos los menos entre los dos grupos que han de formarse allí y que se denominarán: el de los 'políticos' y el de los 'tícos'.

—Y por qué los denominamos Ud. así, como si todos no fueran costarricenses?

—Por la sencilla razón de que unos llevan su hachita que afilar y desde luego son antes políticos que costarricenses y los otros hacemos una quijotada política. Esta jornada política cierto definirá en mucho la política del país y quién sabe si después de todo no sea una prueba saludable para su porvenir.

A mí nadie me ha demostrado

do las ventajas que puedan reportarnos los pactos y sigo creyendo que más vale andar solo que mal acompañado y sobre todo si a ello nos compele la política internacional.

Muy buenas serán las intenciones de Washington; pero no lo creo tan altruista como para ofrecernos su vigilancia desinteresada. Nos llevan a una unión mucho más peligrosa que la soñada Confederación de los periodistas y poetas centroamericanos.

Estamos corriendo el grave peligro de nuestra posición geográfica; pero más valdría que esperáramos sólo esa hora trágica. Quizá sería preferible que francamente nos convirtieran en una de las estrellas de su pabellón, que correr el riesgo de llegar a ellos por medio de la Prefectura internacional como chicheros incorregibles.

Las ruinas de la Corte de Paz centroamericana en la antigua metrópoli, nos están gritando: Anden juntos pero no revueltos.

—Sin embargo, el país aún tiene fe en el patriotismo del Presidente Jiménez y en su visión de político. No cree Ud. que alguna razón ha de tener para aceptar hoy lo que rechazaba ayer?

—Yo no dudo de su patriotismo; pero su condición de Presidente no es igual a la nuestra. Lo que en él pudiera ser impolítico, en nosotros ha de ser patriótico.

La Cámara es la llamada a resolver en definitiva quizá la única que le pueda quitar esa piedra a la rueda de su molino. Yo soy de los que creo que la Cámara debe rechazar esos pactos y el país entero, dar un voto de confianza a su gobernante para alejar del todo las posibilidades de una posible reacción.

Ambas declaraciones tuvieron tal carácter de intimidad, que preferimos no dar nombres, ya que por lo demás a nadie pueden interesar sujetos sino opiniones.

TOME UD. NOTA DE QUE LLAMANDO AL TELEFONO No.

519

lo comunicarán con la más artística JARDINERIA

Samuel Vargas Coto. - 150 vs. S. de la Soledad

Tome CAFE TRES MONTES UN COLON LA LIBRA

Se toma una casa de juego en pleno día

A eso de las doce hs. salió al mando del oficial Felipe Rojas una comisión de ocho guardas con el fin de capturar unos cuantos tahures, se dirigieron a casa del señor Adán Mora, logrando su objeto, pues capturaron dos, churucos y algún dinero. Mandaron hacer alto a los jugadores que huían, pero aquello fue el disloque. Hubo balazos y silletazos y por fin los guardas

lograron conducir a la Segunda Sección a nueve individuos más el dueño de la casa; se escaparon tres o cuatro jugadores saltando tapias.

A un carnicero que se le tomó en el tapete hubo necesidad de darle cincha, pues no quería ir pacíficamente a la detención. Esa casa de juego ha sido sorprendida por dos veces en esta misma semana.

GARAGE VIDAL CRUZ

SERVICIO PERMANENTE DE AUTOMOVILES
CADILLAC, OLDSMOBILE, DODGE
DE 5 Y 7 PASAJEROS

Especialidad en los servicios durante la NOCHE
LADO NORTE DE LA CATEDRAL
TELEFONO 91 N

MOVIMIENTO DIARIO

VISTAS PARA EL MARTES

SALA PRIMERA

Ordinario: Jesús María Castro con tra José Vega Mena, a las 14 hs.

SALA SEGUNDA

María Alfaro Carballo, depósito de aguardiente clandestino, a las 14.15. Pedro Gutiérrez Fernández, robo, a las 14.30 horas. Juan Ramón Madriz Fonseca, incendio, a las 15 horas.

NACIMIENTOS

Ramona, legítima de Adolfo Villegas C. y Ramona Mora P. Edición Sandf. María Blanco. Jorge, legítimo de Manuel Jiménez A. y Daila López F. Yolanda Morales

PASAPORTES

Peter Clark W, Nicaragua. Gustavo Kuhn, Guatemala. Charles W Fruth y Sra., New York. Joseph Fischer, Chile. Alicia C. de Porras, Panamá. Ramoncita v. de Castro, Panamá. Eva Jeffries, Europa. Octavio Valencia, Panamá.

DEFUNCIONES

José J. Alvarez 1 año, La Unión. Manuel A. Carballo 1 mes, S. José. HOSPITAL DE S. JUAN DE DIOS

ENTRADAS

Joaquín Rodríguez, Puntarenas. Mercedes Arias, San José. Francisco Vargas, Zapote. José J. Marín, La Sabana. Rafael Quirós, Paraíso. Etelvina Ramírez, Esparta. Daley Mora, Desamparados. José Salomón, San José. Rogelia Navarro, Curridabat. María Castro, Poás. Ramiro Brenes, Limón.

Aurelio Porras, Idem. Victor Marín, Escasú. Manuel Vásquez, Villa Colón. Daniel Campos, Turricurique. José M. Pérez, Puriscal. América Calvo, San Mateo. Candelaria Zamora, Limón. Piedad Madrigal, Limón. Juan R. Solano, Turrialba.

SALIDAS

Zolha Rivera, Montes de Oca. Petronilla Rivera, Idem. Juan V. Delgado, Orotina. José Vargas, San José. Francisco Monestel, Idem. Francisco Arriola, Idem. María Delgado, Parismina. Raimundo Quirós, Turrialba. Rafael Sequelra, Orotina. María González, San José. Ermida González, Esparta.

Pinotea! Pinotea!

Aproveche la bondad de esta madera y construya y arregle su casa, pronto se acabará

— De toda clase para construir a precios más bajos de plaza —

Depósito: edificio escolar Juan R. Mora
Teléfono No. 811

De última hora

Formidable incendio en Jersey City

La fábrica de jabones "Colgate" destruída

2000 personas sin hogar

NUEVA YORK, 15.—El formidable incendio iniciado ayer en Jersey City continúa con bastante fuerza, abrazando cinco grandes fábricas, entre ellas de "Colgate", que se dedicaba a la fabricación de jabones. Los y el almacén Luft (?). Treinta y cinco casas de habita-

ción han sido destruídas, quedando sin hogar dos mil personas. Diez personas han desaparecido y se cuentan 50 heridos graves. El peligro de que el incendio pasara al puerto ha sido contrarrestado.

MADERA PARA CONSTRUIR ofrezco a precios bajos. Recibo en pago bonos nacionales oro. Informes en la Administración de LA NOTICIA.

El Famoso 33

Tapices, Sedería, Perfumería Francesa,
VESTIDOS DE LANA PARA SEÑORAS
Casimires Ingleses pura lana
PRECIOS LOS MAS BAJOS EN PLAZA
Al lado Este de la Botica Oriental

EL TRANCAZO

Los catarros y resfriados y todo dolor muscular
Se curan rápidamente con:

MUSTEROLE

DE VENTA EN TODAS LAS BOTICAS

No Deje a Un Catarro Convertirse En Influenza

Por despreocuparse de él, un "catarrillo" puede traer una gripe, influenza, o quizás peor, una pulmonía. Tiene que cuidarse inmediatamente, y con nada mejor que con un buen frotamiento de Musterole en las partes congestionadas.

Este unguento claro y blanquecino, fabricado a base de aceite de menta, alcanfor, mentol y otros ingredientes sencillos, posee todas las buenas cualidades del antiguo sinapismo casero sin el riesgo de causar ampollas en la piel.

Use el Musterole hoy mismo y notará un alivio sorprendente. De venta en todas las farmacias, en pomos o tubillos.

MUCHO MEJOR QUE UN SINAPISMO



La Emulsión de Scott ayuda al perfecto desarrollo de las niñas y hace mujercitas robustas, sonrientes, que son el orgullo de los padres y la bendición del hogar. Nada más eficaz para combatir Anemia y hacer sangre rica.



En honor del General Volio

La banda militar de la capital dará hoy a las tres de la tarde un té en honor al General Volio.

Esta manifestación de simpatía le será ofrecida en el Hotel Metrópoli.

Despacho de correos

Por el vapor "Salvador" se despachará, mañana a las 8, la correspondencia para los otros Estados de Centro América.

Nota espeluznante relacionada con la higiene

El más grave de los males

Ni las bebidas alcohólicas ni nada, es tan perjudicial como la falta de higiene.

Aquí en San José nos preocupamos de todo, menos de aquello en que nada no interviene.

Nos parece que nos colocamos fuera de lugar si no insistimos en que la fábrica nacional de licores debe suprimirse.

Que se suprima en buena hora; que se cierre el comercio totalmente; que no haya tratados ni feminismo ni un demonio, como diría Chico Carranza, pero que haya higiene aun cuando San José se convierta en un cementerio y no vuelvan en jama más de los jamases los turistas.

Que haya higiene. Ese debe ser el grito general o el tópico de moda.

Busquemos la manera de cerrar los pozos negros y de que en los patios de las casas no se acumulen las basuras.

Que se envenene quien quiera con guaro o marihuana, pero que no se mueran nuestros niños contaminados de enfermedades infecciosas por falta de limpieza.

Visítense las casas de los pobres y se verá que casi no hay una en que no haya dos o tres niños enfermos, pálidos, raquíticos, amenazados de muerte.

Los reporteros de este diario saben que hace más de tres meses que los agentes de la higiene no visitan los interiores de varias casas que halláanse situadas fuera del centro de nuestra bella ciudad capitalina.

Ese es un descuido imperdonable. Que tomen nota de ello el señor Subsecretario de Higiene Municipal, Dr. Fonseca.

Si ellos se acercaran a ciertas casas verían el estado lastimoso, insoportable, de ciertos excusados. Se quedarían estupefactos ante las inmundicias que se advierten en los patios.

Agua empozada por un lado; basuras en fermento por el otro y un mosquero que da miedo.

Con razón resulta aquí tan buen negocio la farmacia.

Con razón miranse recorren las calles de San José a tantos niños con cara de palúdicos, como si fueron desertores de alguna sepultura...

CIEN MIL DOSCIENTOS

COLONES

PUEDE USTED GANAR

comprando por valor de UN COLON en la

TIENDA NUEVA

DE FEDERICO LUTHMER

ESTO ES PERFECTAMENTE CIERTO - PASE A LA TIENDA Y SE CONVENCERA

Frente al Mercado y contiguo a la Botica Oriental

ACTUALIDAD DEPORTIVA

Por MAX T. BAIR

En pro de una escuela

Ya fue aprobado en firme el Patronato Escolar de la escuela de Aplicación No. 2, que desempeñará funciones el año entrante.

Para coleccionar fondos destinados a mejorar la biblioteca y obtener un botiquín para esta escuela, se celebrará una feria infantil durante los días 6 y 7 de diciembre venidero, en el local escolar. También se proyecta llevar a cabo en esos mismos días una carrera de bicicletas premiadas con cintas, para allegar fondos con el mismo fin.

Según los cuadros de juego de la Liga Nacional de fútbol solamente se verificarán mañana partidas de campeonato de segunda y tercera división.

Merece citarse por que será sin duda interesante el juego que celebrarán a las 9.30 horas en el campo de La Libertad las primeras divisiones de ese club y del Herediano.

La lista de los jugadores que integran los equipos ya la hemos dado y creemos por demás repetirla.

Podemos asegurar que éste será sumamente interesante.

De los juegos de campeonato anotamos los que siguen:

SEGUNDAS DIVISIONES

Progreso contra Herediano a las 10.30 horas en Heredia. Guadalupe contra Gimnástica a las 10 hs. en la Sabana.

Moravia contra Costa Rica a las 10 hs. en la Sabana.

Libertad contra Colón a las 9 horas en campo del Colón correspondiendo marcar el campo a La Libertad.

TERCERAS DIVISIONES

Progreso contra Moravia a las 10 horas en San Vicente.

Libertad contra Costa Rica a las 9 horas en campo del Colón a Rica.

PRACTICAS

Terminado el juego que debe efectuar la segunda división del Guadalupeano se efectuará una práctica entre aquel equipo y el tercero del mismo.

REUNION OLIMPICA

A las 17 horas de hoy debe reunirse en nuestras oficinas el comité general de los Juegos Olímpicos.

En esta reunión deben recibirse los proyectos de cartelas de anuncios de los juegos y estampillas conmemorativas.

En el concurso han participado varios de nuestros mejores artistas dibujantes.

PREPARANDOSE PARA LA COMPETENCIA

Numerosos elementos de polo, tennis, ciclismo y golf se preparan convenientemente para participar en la Olimpiada nacional de esos deportes a que ha convocado el Comité Olímpico.

También se preparan para los eventos de atletismo varios entusiastas elementos del deporte nacional.

La Sabana se ve en las mañanas muy visitada por ese motivo y también en las tardes de buen tiempo.

Bien por el deporte en general

En Cartago

Un grupo de distinguidas damas de la sociedad cartaginesa tiene un proyecto, digno de toda alabanza, de construir un edificio que sirva de asilo a los ancianos desvalidos. Con este fin entendemos que se llevarán a cabo varios festivales, retretas, matches deportivos, etc. para coleccionar fondos con los cuales iniciar su obra benéfica. La caridad es una fuente inagotable y deseamos que en este caso sea pródiga para bien de la triste ancianidad carente de subsistencias y de abrigo.

Anúnciese en este Diario

CERVEZA

TRAUBE

La mejor del país

PIDALA EN TODOS

LOS ESTABLECIMIENTOS

Dos locomotoras

Las nuevas máquinas llegadas de los Estados Unidos para el Ferrocarril al Pacífico se están armando en los talleres del mismo, bajo la dirección del competente mecánico don León Rojas.

Con los números 19 y 20 recibieron de las fundiciones norteamericanas las referidas locomotoras, las cuales se pondrán al servicio tan pronto como se hallen listas.

Sepa Ud. que el carro que ha batido aquí el record de venta, es el

CHEVROLET

TODOS LO PREFIEREN PORQUE

ES EL MEJOR

COSTA RICA MOTOR COMPANY